

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Chris Silva Obame : la montée en puissance d'un rookie

H.N.M

Yaoundé/Cameroun

BASKET-BALL. Du côté du Heat de Miami, en NBA, Chris Silva Obame est, sans doute, l'une des plus grandes attractions de ce début de saison. En effet, depuis son arrivée au sein de la franchise de Floride et son match révélateur de pré-saison contre

les Spurs de San Antonio, le 9 octobre dernier (16 points et 9 rebonds en seulement 14 minutes), l'international gabonais Chris Silva Obame ne cesse d'impressionner.

Le natif de Libreville doit cette réussite à une application dans le travail, qui se traduit par de grosses performances. Car, après quatre saisons passées du côté de la Caroline du Sud, le joueur de 23 ans, qui n'avait pas été appelé lors de la draft, avait néanmoins tapé dans l'œil des recruteurs, qui l'ont fait signer en début de saison. Présent à la Summer League, qui a lieu chaque année et qui permet aux équipes de tester à la fois leurs jeunes recrues, mais

aussi de nouveaux systèmes de jeu, Obame affiche de belles statistiques avec le Heat en NBA, auteur, notamment, de 45 points, 41 rebonds et 10 blocs en 12 sorties depuis le début de la saison.

Titularisé à cinq reprises, Chris Silva, du haut de ses 2m06, marque pas à pas son territoire. La nuit dernière, sur le parquet de l'America Airlines Arena contre les Pelicans, le rookie gabonais a inscrit 9 points, 8 rebonds et 1 passe décisive, pas loin de réaliser le double-double. Cette nuit (1:30) face aux Cavaliers de Cleveland, notre compatriote aura une nouvelle fois l'opportunité de monter en puissance.



Photo: AFP/L'Union

Chris Silva Obame affiche de belles statistiques avec les Heat de Miami.

Brèves

Par J.F.M

DIDIER DROGBA, CANDIDAT À PRÉSIDENTE DE LA FIF



Photo: AFP

DEPUIS lundi 18 novembre, la candidature de Didier Drogba, 41 ans, ne fait plus aucun doute. L'ancien capitaine des Éléphants (106 sélections, 65 buts entre 2002 et 2014) a levé les dernières interrogations sur une candidature qu'il avait lui-même envisagée en août dernier. " Je suis ici pour enclencher un changement, non pour m'enrichir à la fédération, car j'ai décidé de m'investir dans le football local, dans un pays que j'aime ", a-t-il déclaré.

DORTMUND VISE JOSE MOURINHO

APRÈS la claque reçue à Munich (0-4) il y a dix jours, le Borussia Dortmund accuse un retard de six points sur le Borussia Mönchengladbach et n'occupe qu'une modeste sixième place. À cet effet, le BVB serait à la recherche d'un nouveau coach. Le nom de Jose Mourinho circule avec de plus en plus d'insistance aux abords du Signal Iduna Park. Le boss du Borussia, Hans-Joachim Watzke, est en effet très proche du technicien portugais, qu'il invite de temps en temps à venir voir des matches.

Athlétisme : Marc-Titus Nzoghe en formation en France

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

MARC-Titus Nzoghe, plusieurs fois vainqueur du Marathon du Gabon, séjourne depuis la semaine dernière à Saint-Malo (France). Durant huit mois, grâce à l'appui financier de la société pétrolière Perenco Oil & Gas Gabon, l'athlète gabonais, nouveau pensionnaire du Cercle Jules-Ferry, va améliorer ses performances sportives et se préparer éventuellement à une carrière d'entraîneur de haut niveau.

Mardi dernier, il a reçu, des mains du directeur général de Perenco Oil & Gas Gabon, Baptiste Breton, assisté de son conseiller Laurent Maganga, son contrat. Ainsi, Perenco prendra en charge toute la formation de Marc-Titus Nzoghe, y compris le transport,

l'hébergement, la restauration, les assurances, les frais médicaux et une allocation mensuelle. Au grand bonheur de l'intéressé.

"Ma joie est immense et je ne peux que remercier infiniment la direction générale de Perenco, qui n'a ménagé aucun effort pour l'aboutissement de ce dossier dans les meilleurs délais ", a confié notre compatriote de 33 ans, qui entend s'investir pour réussir ce challenge.

Trois fois vainqueur des 10 km (2013, 2014 et 2015), autant pour les 21 km (2016, 2017, 2018), sous les couleurs de l'entreprise bienfaitrice, Marc Titus Nzoghe a l'ambition de faire parler du Gabon à l'échelle africaine, voire mondiale, sur de longues distances. Selon la direction générale de Perenco Oil & Gas Gabon, cette action novatrice entre



Photo: F. M. MOMBO/L'Union

Marc-Titus Nzoghe est actuellement en formation à Saint-Malo pour 8 mois, grâce au concours de Perenco.

dans le cadre de la matérialisation de sa politique de Responsabilité sociétale des entreprises (RSE), et confirme son rôle d'acteur majeur du développement économique et social du pays. Entreprise citoyenne, Perenco, ajoute-t-elle, s'est toujours

engagée auprès des communautés locales et de l'État pour mettre en œuvre ses initiatives sociales dans des domaines divers (éducation, santé, électricité et hydraulique villageoise), liés à la promotion et au développement du sport et de la culture.